



Sinopsis

TOKOH POLRI : PROF. DR. FAROUK MUHAMMAD, S.H., MBA, MCJA

Prof. Dr. Farouk Muhammad, S.H., MBA, MCJA, adalah seorang tokoh terkemuka di bidang kepolisian dan akademisi dengan kontribusi yang luas dalam bidang hukum dan manajemen kepolisian. Beliau telah menempuh pendidikan tinggi di berbagai disiplin ilmu, yang menjadikannya sosok yang kaya akan pemikiran dan pengalaman. Semasa kariernya, Prof. Farouk mengabdikan diri untuk memperkuat sistem hukum dan tata kelola kepolisian, serta dikenal sebagai sosok yang peduli terhadap pengembangan sumber daya manusia di kepolisian.

Selain itu, Prof. Farouk dikenal karena pendekatan analitisnya dalam mengembangkan manajemen kepolisian yang efektif dan efisien. Beliau mempromosikan prinsip-prinsip manajemen modern yang diterapkan pada organisasi kepolisian, seperti pengembangan sistem evaluasi kinerja yang lebih akurat dan transparan. Langkah ini bertujuan untuk meningkatkan profesionalitas aparat dan memastikan bahwa kepolisian mampu memberikan layanan yang optimal kepada masyarakat.

Sebagai seorang akademisi, Prof. Farouk telah menghasilkan berbagai publikasi yang menjadi acuan penting dalam studi kepolisian. Publikasi-publikasi tersebut tidak hanya memperkaya ilmu pengetahuan di bidang hukum dan manajemen, tetapi juga menjadi panduan bagi kebijakan operasional di lingkungan kepolisian. Pemikirannya yang kritis dan strategis telah banyak membantu dalam pembaruan dan reformasi struktural kepolisian di Indonesia.

Melalui kiprahnya di bidang pendidikan, Prof. Farouk juga aktif memberikan pelatihan dan kuliah di institusi kepolisian dan universitas. Beliau memfokuskan materi-materinya pada pentingnya integritas, disiplin, dan transparansi dalam penegakan hukum. Melalui pengajarannya, Prof. Farouk berharap dapat membentuk generasi polisi yang tidak hanya kuat secara fisik dan mental, tetapi juga memiliki moralitas tinggi dalam menjalankan tugas.

**ANTON HERMAWAN, SH, M.H.
NO SERDIK 202409002008
SERDIK SPPK ANGKATAN KE-1 TA. 2024**